



Estimados amigos y compañeros; estimadas amigas y compañeras:

Del 18 al 20 de junio de 2020 celebraremos en Santander el XXI Congreso Nacional de la Asociación Española de Perfusionistas.

Santander es una preciosa ciudad bañada por el Cantábrico, acogedora y abierta al mar y la montaña; idónea para la celebración de eventos culturales y científicos. Una ciudad que en 1978 acogió la primera reunión científica de perfusionistas en la que los 45 socios fundadores aprobaron los primeros estatutos de la "Asociación Española de Perfusionistas y Técnicas de Circulación Artificial", una asociación hoy en día consolidada, renovada y formada por un numeroso colectivo profesional.

El comité organizador y el científico quieren ofrecer un encuentro de alto nivel que contribuya a mantener el grado de excelencia necesario para la actividad asistencial de todos los perfusionistas, así como a obtener el reconocimiento que le corresponde a esta profesión dentro del sistema nacional de salud.

Os animamos a presentar vuestras investigaciones en este congreso que aunará los conocimientos, habilidades y aptitudes de las distintas unidades de perfusión de nuestro país, y alentamos especialmente a los más jóvenes que se inician en esta profesión. También queremos hacer extensiva la invitación a nuestros compañeros perfusionistas de Latinoamérica, tras el acuerdo de colaboración firmado entre las Sociedades de Perfusión Española y Latinoamericana (ALAP). Las nuevas competencias que debe asumir nuestro colectivo deberían abrir el camino a la alianza con otras asociaciones profesionales con intereses similares.

Para hacer realidad este proyecto es imprescindible vuestra presencia y vuestra participación. La Junta Directiva está trabajando a fin de facilitar las inscripciones y asistencia al Congreso por lo que agradeceremos cualquier sugerencia o proyecto que queráis proponer.

Saludos cordiales,

Carlos García Camacho
Presidente de la AEP
info@aep.es

SANTANDER
18 al 20 de junio 2020

